
und was hat man davon zu halten?
Geschrieben von mongo - 28.01.2010 23:06
_____________________________________

The German RFU decided not to support the Hannover Sevens as the European Sevens final anymore. Last year wasn't
as successful as the year before, both in terms of spectators and revenue/sponsors. In terms of media attendance it
looked to me as if we did a better job in 2009 (at least regarding print media).
There's other issues to consider here, though: The German RFU has been fighting a little internal battle between the
"rugby capitals" Heidelberg and Hannover for a long time now and, in this case, it seems as if Hannover lost the fight.
This is not just my personal opinion as I can back it up by facts involving the support the Hannover Sevens organizers
got from the German RFU in preparation to both European Sevens finals (2008 and 2009). Poor to average at best
(excluding the full-time administrative staff working for the German RFU who are great). It's funny (not really, actually)
how little to nothing has happened in Germany after the inclusion of Sevens in the olympic games ... the RFU has been
awefully quiet about any campaigns to push Sevens AT ALL so far ... Confused
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Geschrieben von Bobby100 - 28.01.2010 23:55
_____________________________________

@Mongo: Wo stand das?
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Das ist ein Beitrag eines deutschen Users (Mafan ) aus dem FIRA-Forum !
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Aw: und was hat man davon zu halten?
Geschrieben von WRS - 29.01.2010 07:45
_____________________________________

Ich lese das Fira-Forum schon seit Jahren, aufgrund der BeitrÃ¤ge von mafan gehe ich davon aus, dass er Ã¼ber
Insiderwissen verfÃ¼gt. MÃ¶glicherweise war er auch an der Organisation der Hannover 7s mit beteiligt.
Die RivalitÃ¤ten zwischen Heidelberg und Hannover kennen wir ja....wenn die aber tatsÃ¤chlich zu Behinderungen fÃ¼hren
sollten, wÃ¤re das sehr bedenklich. Aber dazu fehlen mir die Informationen um das wirklich beurteilen zu kÃ¶nnen.
Aber er beschreibt ja das Dilemma, es sind immer die gleichen Leute, die etwas auf die Beine stellen.
Nur mal so nebenbei, z.B. wie viele Trainerposten in den Jugendauswahlmannschaften der LV sind derzeit frei??

============================================================================

Aw: und was hat man davon zu halten?
Geschrieben von AnonyMouse - 29.01.2010 08:54
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mafan aus dem Fira Forum ist hier ImperialRugby.
Frag ihn doch direkt.

Und wie bei allen Events Ã¼blich werden diese an lokale Ausrichter vergeben die von den Hauptamtlichen der
GeschÃ¤ftsstelle unterstÃ¼tzt werden. Da wurden die Hannover Sevens nicht nicht weniger als die anderen GroÃŸevents
unterstÃ¼tzt, eher mehr.
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WRS schrieb:
... mafan ... MÃ¶glicherweise war er auch an der Organisation der Hannover 7s mit beteiligt.war er
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Aw: und was hat man davon zu halten?
Geschrieben von Bobby100 - 29.01.2010 11:38
_____________________________________

Also, wenn es stimmt, dass Mafan=Imperial ist, dann kann man davon ausgehen, dass der Beitrag Hand und Fuss hat. 

Eine gesunde RivalitÃ¤t zwischen Nord und SÃ¼d ist ja ok. Aber sich gegen ein perfekt organisiertes, internationales 7er
Tournement/ EM Endrunde auszusprechen "unmÃ¶glich" und unprofessionell....

Ich war 2008/2009 bei den Hannover-Sevens und kann nur bestÃ¤tigen, dass der Macher Achim Behring-Scheil und sein
Team, wozu Imperial auch gehÃ¶rte, einen super Job gemacht haben und das deutsche Rugby mit grosser
internationaler Aussendarstellung vertreten haben. Die FIRA, IRB und z.B. auch Dan Lyle USA wÃ¼rdigen noch heute
diese Veranstaltung und haben z.B. Konzepte von A.B. Ã¼bernommen....

Das die Zuschauerzahlen leider 2009 nicht diese Resonanz wie 2008 hatten, war einfach schade.... die GrÃ¼nde dafÃ¼r
sind vielfÃ¤ltig und wurden bestimmt in einer "ManÃ¶verkritik" analysiert. 

Eines ist aber gewiss, wenn sich Deutschland wieder um eine EM oder WM bewerben wird, kÃ¶nnen wir alle nur froh
sein, wenn es A.B. und sein Team diese wieder organisieren wÃ¼rde!!!

Dazu froh bin ich, dass der DRV Vorstand A.B. und U.Byszio in den 7er Ausschuss berufen hat!!!
Und die Beiden Experten Gott sei Dank auch JA gesagt haben.....

Danke an Imperial fÃ¼r die klaren Worte und hoffentlich wird der DRV dazu Stellung nehmen.
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